

Faites la connaissance de D^{re} Megan Lam

Agente de développement des ressources éducatives | Contributrice à la chronique « Dernières nouvelles de la recherche », magazine *À Pro peau*



D^{re} Megan Lam, MD, BSc

Résidente en dermatologie, Université de Toronto

Quels sont, selon vous, les résultats de votre engagement?

Sabrina Ribau, gestionnaire des programmes à l'ACPD, m'a contacté pour me proposer de contribuer régulièrement à la série d'articles « Dernières nouvelles de la recherche ». En tant que résidente en dermatologie, je suis ravie d'être impliquée au premier plan dans l'application des résultats nouveaux et passionnants de la recherche et des répercussions qu'a cette recherche sur les personnes atteintes d'affections de la peau, des cheveux et des ongles, et les personnes soignantes.

Pourquoi diriez-vous à d'autres personnes qu'elles devraient s'impliquer dans l'ACPD?

Le bénévolat au sein de l'ACPD fournit des occasions qui permettent de se tenir au courant des nouveautés en matière de ressources centrées sur les patientes et patients, et d'avoir un aperçu de leurs points de vue, tout en permettant de contribuer à la vie de la communauté de manière concrète et importante.

Pourquoi aimez-vous faire du bénévolat pour l'ACPD?

Personnellement, j'ai été heureuse d'interagir avec mes collègues pour explorer et discuter de sujets importants en dermatologie. De collaborer avec des expertes et experts, des patientes et patients ainsi que des personnes soignantes a été une expérience inestimable.

Votre participation a-t-elle été motivée par un lien personnel avec la communauté des personnes atteintes d'affections de la peau, des cheveux ou des ongles?

Je ressens une profonde empathie pour les personnes qui m'ont fait part de leur parcours dans le cadre clinique et des conséquences de leur santé cutanée sur leur vie. J'entends souvent dire que les groupes de soutien et les ressources de la communauté des patientes et patients sont, pour les personnes atteintes d'une affection, une grande source de réconfort. Je suis très fière de faire partie d'une organisation exceptionnelle qui a des racines aussi profondes axées sur la personne aux prises avec une affection de la peau. J'espère continuer à m'impliquer dans la défense des intérêts des patientes et patients, et le soutien aux communautés.